

Zur Einwohnerfragestunde begrüßt die Vorsitzende einige Jugendliche aus Roffhausen. Diese bringen einige Anliegen den Jugendraum Roffhausen betreffend vor.

1. Mögliche Nutzung des 2. Raumes (Werkraum)
2. Nutzung des Jugendraums auch am Sonntag
3. Mögliche Mängel (Abfluss, Installation eines Warmwasser-Boilers, neuer Fußbodenbelag)

BM Böhling erklärt, dass er sehr zufrieden ist, dass die Jugendlichen den Jugendraum so gut annehmen und in Ordnung halten. Darüber hinaus sichert er eine Prüfung und ggf. Abhilfe zu. Auch die Ausschussvorsitzende zollt den Jugendlichen Anerkennung für ihr Engagement.